

**Chers amis de l'AMVJO, chers mélomanes,**

Nous vous souhaitons, ainsi qu'à votre famille et à vos amis une excellente année 2022 pleine de santé, bonheur, satisfactions, et beaucoup de chaleureux moments, musicaux et humains. Qu'elle nous permette de nous retrouver enfin sans restriction et contraintes autour de spectacles vivants, cette nourriture de l'âme si importante aussi bien pour les artistes que pour le public !

Si d'un côté en 2021 nous avons réussi à réaliser une saison complète, de l'autre nous avons dû constater avec tristesse l'absence d'environ 40% de nos auditeurs habituels, due pour certains au contrôle du pass-sanitaire, pour d'autres aux difficultés liées à un confinement ou une impossibilité de sortir de leur territoire (comme nos amis Britanniques).

Le bilan financier, vous vous en doutez, en est le reflet plus qu'inquiétant.



*Saint-Julien – Tableau signé L. Guerre – (entre 1920 et 1930)*

Malgré ces contrariétés, nous avons concocté une saison 2022 – comme d'habitude avec d'excellents musiciens et une programmation intéressante et variée – que nous espérons de tout cœur pouvoir partager avec vous tous ! Pour avoir déjà un petit avant-goût de ce qui vous attend cet été, rendez-vous aux pages **Musicales du Jaur 2022** et **Autour du Quatuor 2022**. Des détails supplémentaires suivront dans quelques semaines.

Comme toujours, nous vous serions très reconnaissants si vous pouviez être nos ambassadeurs auprès de vos connaissances qu'elles soient familiales, amicales ou professionnelles !

Dans l'attente du plaisir de nous retrouver cet été, prenez soin de vous et de ceux qui vous entourent.

Au nom de l'A.M.V.J.O.

Jean-Claude Branville, président et Christine Charpié, responsable artistique.